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Варвара Субботина оценила уровень российского синхронного плавания.

– Смотрела чемпионат России – и соло, и дуэт. Судя по тому, что я там увидела,
уровень очень высокий. Девчонки очень здорово выступали – держат высокую планку.
В соло особенно понравилась Света Колесниченко. В дуэте – она же и Майя Дорошко.
Я их хорошо знаю, поскольку со Светой выступала в дуэте, а Майя меня заменила. Они
прекрасны.

– Когда Россию вернут на международные соревнования, наши синхронистки также
будут доминировать на чемпионатах мира и Олимпийских играх, как раньше?

– Думаю, да. Они не останавливаются и совершенствуются. Поэтому уверена, что, если
нас разбанят, они будут лучшими, – сказала четырехкратная чемпионка мира по
синхронному плаванию.


